

LA NOTE BLEUE SUMMER FESTIVAL



MAI À
AOUT
MAY TO
AUGUST

24



FEATURING PATRICIA RUSHEN ✨ JOYCE MORENO ✨
DELE SOSIMI AFROBEAT EXPERIENCE ✨
ANA FRANGO ELÉTRICO ✨ TONY MOMRELLE ✨
BASSICALLY PRESENTS 'THE HOUSE CLASSICS'
ECHOES OF ATLANTA & MINNEAPOLIS ✨
LUDIVINE ISSAMBOURG'S OUTLAWS ✨
CLOSE COUNTERS ✨ THE ZENMENN ✨ HETTY KATE TRIO
KICCA ✨ TAMO JUNTO ✨ CARLOS LOPES ✨ NUX VOMICA
FLEXIE MUISO & LE ROM D COLLECTIVE ✨ THE GROOVYBOYZ

LA NOTE * BLEUE



JAZZ BOOGIE AFROBEAT
FUNK DISCO POP RNB SAMBA
SOUL MPB FOLK LATIN
ACID JAZZ



TABLE DES MATIÈRES CONTENTS

LA NOTE BLEUE FAIT SON FESTIVAL !	p5
TAMO JUNTO 26 JUIN/JUNE - 31 JUILLET/JULY - 28 AOÛT/AUGUST	p7
CARLOS LOPES 31 MAI/MAY	p9
THE ZENMENN 1 ^{er} JUIN/JUNE	p11
LUDIVINE ISSAMBOURG'S OUTLAWS 7 - 8 JUIN/JUNE	p13
ECHOES OF ATLANTA & MINNEAPOLIS 14 - 15 JUIN/JUNE	p15
NUX VOMICA 21 JUIN/JUNE	p17
THE GROOVYBOYZ 22 JUIN/JUNE	p19
HETTY KATE TRIO 28 JUIN/JUNE	p21
DELE SOSIMI AFROBEAT EXPERIENCE 5 - 6 JUILLET/JULY	p23
PATRICE RUSHEN 14 - 15 JUILLET/JULY	p25
ANA FRANGO ELÉTRICO 19 - 20 JUILLET/JULY	p27
BASSICALLY PRESENTS 'THE HOUSE CLASSICS!' 26 - 27 JUILLET/JULY	p29
TONY MOMRELLE 2 - 3 AOÛT/AUGUST	p31
KICCA 9 - 10 AOÛT/AUGUST	p33
CLOSE COUNTERS 16 - 17 AOÛT/AUGUST	p35
FLEXIE MUISO & LE ROM D COLLECTIVE 23 - 24 AOÛT/AUGUST	p37
JOYCE MORENO 30 - 31 AOÛT/AUGUST	p39
À CET HIVER SEE YOU THIS WINTER	p41
MERCI À NOS SPONSORS OUR SPONSORS	p43



LA NOTE BLEUE **FAIT SON FESTIVAL !**

La tradition se poursuit et La Note Bleue se prépare à vibrer au son de notre festival estival ! Pour la cuvée 2024, une sélection hors normes de musiciens internationaux allant du Jazz, du Funk, de la Bossa Nova à l'Afrobeat en passant par la House. Un grand écart musical qui s'explique par une passion toujours intacte pour dénicher des nouveaux talents, rendre hommage aux légendes, mettre en valeur notre scène contemporaine et surtout... vous faire découvrir votre prochain artiste préféré ! On oublie donc les barrières de style et de genre et on se concentre sur ce qui compte vraiment : de la musique live, et de la bonne !

Our beloved summer festival is back with a unique selection of international musicians from Jazz to Funk, Bossa Nova, Afrobeat or even House music! From platforming exciting new music to paying homage to the legends, our summer festival is one of Monaco's most important music happenings of the summer. So put your dancing shoes on, prepare yourself to witness legends in the making or rare appearances from your long-time idols and we'll see you at the club!





TAMO JUNTO



(BRÉSIL)

**TOUS LES PREMIERS MERCREDIS DU MOIS - 18H 23H
26 JUIN - 31 JUILLET - 28 AOUT**

**FIRST WEDNESDAY OF EACH MONTH - 6PM 11PM
26TH JUNE - 31TH JULY - 28TH AUGUST**

Samba, Roda de Samba, Carnaval

Tamo Junto, collectif brésilien le plus actif de la Côte d'Azur, débarque à la Note Bleue pour une mini-résidence mensuelle cet été! Plongez dans l'ambiance du carnaval et découvrez la magie de la Roda de Samba les pieds dans l'eau... comme à Rio !

Tamo Junto is the French Riviera's busiest brazilian music crew. Once a month this summer, they'll be bringing the carnival back to Monaco with their infamous Roda de Samba... just like in Rio!





CARLOS LOPES

(FRANCE)

VENDREDI 31 MAI - 21H
FRIDAY 31th MAY - 9PM

Soul, Pop, Jazz, Funana, Morna



Les sonorités afro-pop de Carlos Lopes ne laissent personne indifférent. Assumant sa 'créolité' avec modernisme et poésie, Carlos Lopes compose des chansons s'inspirant de son héritage Cap Verdien au carrefour entre les musiques traditionnelles de son archipel (funana, morna) et des rythmiques plus contemporaines flirtant avec la Soul, le Jazz et le RnB. Son retour sur notre scène en ouverture du festival ne laissera personne indifférent.

Carlos Lopes' vibrant creole heritage offers a unique blend of Afro Pop, Soul, Jazz and RnB drawing from his Cabo Verde cultural heritage and a modern take on contemporary styles. Writing incredibly catchy songs delivered in a joyful and charismatic manner, Carlos Lopes' return to our stage is something everyone is looking forward to!



Écouter :

: Listen





THE ZENMENN

(ALLEMAGNE/GERMANY)

SAMEDI 1^{er} JUIN - 21H
SATURDAY 1st JUNE - 9PM

Balearic, Groove

Un objet musical non identifié, une musique lascive et captivante, presque comme une ode aux Baléares le temps d'un weekend sur la plage. L'inspiration des Zenmenn vient d'une exploration musicale aux 4 coins du monde retranscrite dans une musique où harpes, synthés et guitares sensuelles se retrouvent dans une douceur pop et des mélodies ensoleillées qui nous envoient !

The Zenmenn plunge themselves into a mystic world of shimmering harps and languid guitars. Their luscious sounds, synth laden grooves and melodic experiments taking you on a Balearic journey. The Zenmenn paint with a palette of many colours taking influence from music all over the world and transcribing it into their own, sun-kissed and vibrant compositions.



Écouter :



: Listen



LUDIVINE ISSAMBOURG'S OUTLAWS



(FRANCE)

VENDREDI 7 ET SAMEDI 8 JUIN - 21H
FRIDAY 7th & SATURDAY 8th JUNE - 9PM

Jazz Funk

Ludivine Issambourg est l'une des flûtistes, compositrices et productrices les plus reconnues en France depuis près de 15 ans. Impliquée dans de multiples projets et collaborations (Wax Tailor, Eric Legnini, Chassol, Angélique Kidjo, Laurent Coulongre, Cut Killer, Catherine Ringer, Incognito), cette musicienne hyperactive alterne les albums electro jazz, hip hop ou encore jazz funk entre ses deux formations principales, Antiloops et Outlaws. En exclusivité à La Note Bleue, elle présentera la suite très attendue de son projet jazz funk Outlaws: 'Above The Laws' hommage aux meilleures productions du genre des années 70/80.

Ludivine Issambourg has been at the centre of France's musical scene over the past 15 years as one talented flutist, composer and producer. Her multiple collaborations (Incognito, Wax Tailor, Chassol, Angélique Kidjo and many more) nourished her and lead her to experiment with her sound somewhere between Electro Jazz, Hip Hop and Jazz Funk. For this very special double concert, Ludivine will be performing the sequel to her acclaimed first album Outlaws: 'Above The Laws', paying homage to the Jazz Funk legendary productions of the 70^s and 80^s.



Écouter :

: Listen





ECHOES OF ATLANTA & MINNEAPOLIS

(FRANCE)

VENDREDI 14 ET SAMEDI 15 JUIN - 21H
FRIDAY 14th & SATURDAY 15th JUNE - 9PM

Funk, Boogie, Disco

Echoes Of, l'une des plus grosses machines funk actuelles, ramène à Monaco son concept inédit d'hommage aux villes américaines du Funk dont ils font sonner en live comme personne les répertoires emblématiques des années 70-80 ! A l'honneur cette fois-ci, pas moins de 2 villes avec le son d'Atlanta (Cameo, Gladys Knight, SOS Band) et Minneapolis (Prince, The Time, Andre Cymone). Un répertoire en béton pour retourner (encore une fois) La Note Bleue !

Echoes Of are France's best purveyors of Funk, Boogie and Disco having turned La Note Bleue upside down more than once! The Funk machine is back this summer with a heavy program of hard 70 and 80's hitters, bringing together a repertoire of 2 of the US' most groovy towns: Atlanta (Cameo, Gladys Knight, The SOS Band) and of course...Minneapolis (Prince, The Time, Andre Cymone). Get your dancing shoes on for this one!



Écouter :

: Listen





- 16 -

NUX VOMICA

(NICE!)

**VENDREDI 21 JUIN - 21H
FRIDAY 21th JUNE - 9PM**

**Carnaval Ragga-niçois !
Musique Occitane**

Dans la veine du Massilia Sound System, le groupe Nux Vomica est une institution de la scène locale niçoise mêlant folklore, ragga, rap et rythmes venus d'ailleurs mais surtout du bassin méditerranéen avec une énergie scénique débordante qui rappelle les meilleures heures du carnaval. Pour la fête de la musique, on vous offre une explosion de joie et de percussions pour un joyeux melting pot résolument Nissart !

In the same vein as the Massilia Sound System, Nux Vomica is a staple of Nice's musical scene mixing folklore, ragga, rap and other rhythms from the Mediterranean and beyond, crafting a carnival-like energy. Join us in celebrating music on this special Fête De La Musique with an explosive performance from the most Nissart band there is!



Écouter :

: Listen

- 17 -

**FÊTE DE LA
MUSIQUE !**





- 18 -



THE GROOVYBOYZ

(ITALIE/ITALY)

SAMEDI 22 JUIN - 21H
SATURDAY 22th JUNE - 9PM

Funk, Jazz, Reggae

Luigi Arieta : Batterie, Chant/Drums, Vocal
Angelo Arieta : Alto Sax
Luca Leoncini : Basse, Chant/Bass, Vocal
Amaro Sampedro Lopez : Tenor Sax
David Marques : Claviers/Keyboards

Les Groovyboyz dont le groove inimitable va du funk 70^s à la James Brown jusqu'au reggae en passant par le jazz, la neo-soul et bien d'autres, mélangent les morceaux chantés et instrumentaux. Entre San Remo et Nice, le groupe s'est formé sans prétention pour quelques concerts et, en ayant trouvé une belle alchimie entre ses membres respectifs a décidé d'aller plus loin, en enregistrant ses compositions qui devraient sortir sous forme d'EP courant 2023. Une soirée placée sous le signe du Funk, le vrai, le bon !

The Groovyboyz are a band based between San Remo & Nice whose James Brown-70th Funk sound is intertwined with neo-soul, reggae, jazz and many other groovy influences, sometimes instrumental, sometimes with vocals. Formed only recently, the young band has already played around enough to form a cohesive set of original songs and will release their debut EP in 2023!



Écouter :

: Listen

- 19 -





HETTY KATE TRIO

(AUSTRALIE/AUSTRALIA)

VENDREDI 28 JUIN - 21H
FRIDAY 28th JUNE - 9PM

Jazz Vocal, Swing



Hetty Kate est une chanteuse charismatique venue d'Angleterre après un détour en Australie et maintenant basée en France. Avec une carrière internationale de plus de 10 ans à son actif, Hetty est actuellement reconnue comme l'une des meilleures chanteuses swing, le talent d'une génération.

Hetty Kate is a charismatic vocalist born in England, raised in Melbourne, Australia and now based in Paris, France. With an international career spanning more than a decade, Hetty has been described as 'the real deal' and 'one of the best swing-style vocalists on the current scene' (Will Friedwald - Jazz Critic USA).



Écouter :

: Listen





DELE SOSIMI AFROBEAT EXPERIENCE

(UK/NIGERIA)

VENDREDI 5 ET SAMEDI 6 JUILLET - 21H
FRIDAY 5th & SATURDAY 6th JULY - 9PM

Afrobeat Legend

Dele Sosimi est un musicien Anglo-Nigérian au cœur du mouvement Afrobeat depuis son plus jeune âge. Intégrant le légendaire Egypt 80 de Fela Kuti à l'adolescence, il devient ensuite un moteur dans la création du Positive Force de Femi Kuti. Fort de son expérience musicale, Dele Sosimi reste aujourd'hui l'un des plus doués ambassadeurs de l'Afrobeat et le prouve à chaque performance.

Dele Sosimi, the Nigerian-British Afrobeat Ambassador, Musician and Educator, has been at the heart of the global Afrobeat scene since relocating to the UK in December 1995. Having started his musical career with Fela's Egypt 80 band in his teens, he then teamed up with childhood friend Fela's son Femi Kuti (back in the late eighties) to kick start the Positive Force - touring, recording and performing worldwide. Over forty years later, he remains a tireless ambassador of this unique Nigerian sound travelling the world and performing at countless festivals. Afrobeat royalty in the house!



Écouter :



: Listen



- 24 -

PATRICE RUSHEN

(USA)

DIMANCHE 14 ET LUNDI 15 JUILLET - 21H
SUNDAY 14th & MONDAY 15th JUNE - 9PM

Funk & RnB Legend !

La reine de la Funk et du RnB pose ses valises pour 2 soirées inoubliables à La Note Bleue. Considérée comme l'une des plus grandes chanteuse et pianiste de sa génération, Patrice Rushen a façonné les meilleures heures du RnB des années 70 et 80 grâce aux tubes 'Forget Me Nots', 'Haven't You Heard', 'Remind Me' et tellement d'autres. Une très rare occasion de voir une telle légende américaine se produire en Europe. À ne surtout pas manquer, le double concert de l'été !

The queen of Funk & RnB lands on our shores for 2 unforgettable nights at La Note Bleue. Heralded as one of our generation's greatest singers and pianists with international hits such as 'Forget Me Nots', 'Haven't You Heard' or 'Remind Me' amongst many others, Patrice Rushen makes a rare EU appearance for 2 absolutely unmissable nights of iconic grooves!



Écouter :



: Listen

- 25 -



ANA FRANGO ELÉTRICO

(BRAZIL)

VENDREDI 19 ET SAMEDI 20 JUILLET - 21H
FRIDAY 19th AND SATURDAY 20th JULY - 9PM

Bossa Pop Rock

Une figure clé de la nouvelle scène brésilienne, Ana Frango Elétrico compose, joue de la guitare, produit et chante une musique à l'intersection de la Bossa, de la Pop et du Rock. Une force créative à la présence scénique imposante du haut de ses 25 ans, Un petit bijou musical et tropical qu'on adore !

A pioneering, dynamic, key figure in Brazilian music's new wave, Ana Frango Elétrico composes, plays guitar, produces and sings music at the crossings of Bossa Nova, Pop, Rock and so much more. A creative force matched by a mesmerizing stage presence at only 25 and backed by some of the best and most creative songwriting we've heard in a while, Ana Frango Elétrico is definitely one to watch out for!



Écouter :

: Listen



BASSICALLY PRESENTS 'THE HOUSE CLASSICS!'

(UK)

VENDREDI 26 ET SAMEDI 27 JUILLET - 21H
FRIDAY 26th AND SATURDAY 27th JULY - 9PM



House

Bassically produit une musique house sophistiquée et explosive avec un solide répertoire de classiques (Frankie Knuckles, Kerri Chandler, Seven Davis Jr etc) et une énergie dédiée au dancefloor. Puisant son inspiration dans les capitales historiques de la house telles que Chicago, Detroit, Berlin ou Londres, le collectif retranscrit l'énergie d'une époque dans un live show puissant et extatique !

Bassically are a live house music collective led by award winning, multi platinum producer and composer Raz Olsher. Bassically crafts sophisticated house music out of LIVE instrumentation. The result is a dazzling live performance that takes its cue from the early electronic sounds of Detroit, Berlin, and London paying homage to the greats (Frankie Knuckles, Kerri Chandler, Seven Davis Jr etc) and beyond. A pure adrenaline rush - dancers at the front!



Écouter :

: Listen



توني مومرله

TONY MOMRELLE

(UK)

VENDREDI 2 ET SAMEDI 3 AOÛT - 21H
FRIDAY 2 AND SATURDAY 3RD AUGUST - 9PM

Soul, RnB, Acid Jazz

Tony Momrelle est sans aucun doute l'une des voix les plus importantes de la scène Soul anglaise moderne. En tant que front man d'Incognito pendant 16 ans ou vocaliste pour les plus grands artistes internationaux (Janet Jackson, Whitney Houston, Chaka Khan, Sade pour ne citer qu'eux !) Tony a déjà forgé sa légende. C'est pour présenter son projet solo fort de plusieurs LPs et EPs déjà que Tony pose ses valises à La Note Bleue. Un son riche en textures, d'impressions Jazz et Soul qui rappellent les plus belles heures d'autres icônes telles que Stevie Wonder ou Donnie Hathaway.

Tony Momrelle is one of the most exciting and significant soul musicians on the modern British stage. As the lead vocalist for infamous UK acid-jazz ensemble Incognito for over 16 years or as a sought-after live performer for some of the world's most acclaimed artists including Janet Jackson, Whitney Houston, Chaka Khan or Sade to name a few, Tony has already built a solid legacy. As a solo musician, Tony has crafted an infectious mingling of eighties inspired synths, jazzy keys, classic piano and soaring soul through several albums and EPs reminiscent of - once again - some of the best like Stevie Wonder or Donnie Hathaway.



Écouter :



: Listen



KICCA



(ITALIE)

VENDREDI 9 ET SAMEDI 10 AOUT - 21H
FRIDAY 9th AND SATURDAY 10th AUGUST - 9PM

Funk, Disco

Sans aucune concession à la mode, la féline Kicca épouse les styles qui l'inspirent du Funk à la Disco au gré de chansons composées avec son pianiste Oscar Marchioni. Un brin de folie totalement maîtrisé, des compositions inspirées et une aura magnétique font de ce quintet un pur plaisir en live.

Kicca makes no concession when it comes to composing music with her partner Oscar Marchioni. Drawing from multiple styles including 70^s Funk and Disco, the feline Kicca has crafted the perfect blend of controlled extravaganza, inspired songwriting and catchy songs delivered by her quintet in an effortless and charismatic manner.



Écouter :



: Listen





CLOSE COUNTERS

(AUSTRALIA)

VENDREDI 16 ET SAMEDI 17 AOUT - 21H
FRIDAY 16th AND SATURDAY 17th AUGUST - 9PM

House, Neo-Soul, Broken Beat, Disco

Close Counters produit une musique à l'intersection de la house, neo-soul, du broken beat et de la disco. Le duo venu tout droit de Melbourne se transformera en quartet le temps de 2 soirées à la Note Bleue entremêlant synthés, voix et batterie pour un cocktail détonant. Quoi que jeune, la formation collectionne déjà les accolades de Gilles Peterson à Folamour, Young Franco ou encore le label légendaire Defected. À ne surtout pas manquer !

Melbourne-based Close Counters' diverse soundscape sits at the crossroads of house, neo-soul, broken beat and disco. A true live act at heart, the duo will expand to a 4 piece tour de force for their performances on our shore, bringing live vocals and drumming to the front, with their synth-heavy sounds providing the perfect musical backdrop for the dancefloor. A young but already mighty formation having been praised by the likes of Gilles Peterson, Folamour, Young Franco or Defected Records, Close Counters are coming, and you'd better be dancing!



Écouter :

: Listen





- 36 -

FLEXIE MUIISO & LE ROM D COLLECTIVE

(UK)

VENDREDI 23 ET SAMEDI 24 AOÛT - 21H
FRIDAY 23th & SATURDAY 24th AUGUST - 9PM

Soul, Jazz, Funk

Flexie est de retour à La Note Bleue ! Trop d'années ont passées depuis que le chanteur anglais originaire du Nigeria a laissé sa trace dans l'histoire de notre lieu. Accompagné de son ami de longue date Rom D et de son collectif, la paire nous prépare un répertoire de compositions et reprises explosif pour deux soirées teintées de Soul, Rnb, Funk et Jazz !

Flexie is back at La Note Bleue! After many years in the making, we are thrilled to host one of our favorite singer, alongside his old friend Rom D and his collective. Cooking up an explosive repertoire of original songs and classics, the band is set to make history again with their infamous blend of Soul, Rnb, Funk and Jazz!



Écouter :

: Listen

- 37 -



JOYCE MORENO



(BRAZIL)

VENDREDI 30 ET SAMEDI 31 AOÛT - 21H
FRIDAY 30th & SATURDAY 31th AUGUST - 9PM

Bossa Nova Legend



Citée par Antonio Carlos Jobim comme 'l'une des meilleures chanteuses' de Bossa Nova, Joyce commence sa carrière à la fin des années 60 avant de forger sa légende comme l'une des voix les plus acclamées et reconnaissables du Brésil. En plus de 50 ans de carrière, Joyce aura collaboré avec les plus grands dont Marcos Valle, Caetano Veloso, Edu Lobo, Nelson Angelo et beaucoup d'autres. Plus qu'une simple voix, Joyce fait partie du patrimoine musical du Brésil et on ne pouvait pas rêver mieux pour clôturer notre festival !

Publicly declared 'one of the greatest singers' by Antonio Carlos Jobim, Joyce began her career as a teenager in the late 60s and went on to forge her own legend by becoming one of Brazil's most acclaimed and recognizable voice of Bossa Nova. Having worked with some of the best from Marcos Valle, Caetano Veloso, Edu Lobo, Nelson Angelo and so many more, Joyce's over 50 years spanning career is a testament to the impact of her music on the global scene. What a perfect way to close our festival!



Écouter :

: Listen





**La musique live
c'est toute l'année
à La Note Bleue !**

**De Septembre à fin
Mai, nos Mercredis Live
reprennent du service
ainsi que nos DJs tous
les Jeudis, Vendredis et
Samedis soirs. Retrouvez
notre programmation live
mensuelle sur notre le site.**



**Live music
at La Note Bleue
is all year long!**

**From September to late
May, our Wednesday Live
sessions will be back
along with our DJ sets
every Thursday, Friday
and Saturday. Find out
more about our monthly
program on our website.**



www.lanotebleue.mc/music-bar



MERCI À NOS SPONSORS



www.elsifood.com



MaisonBonifassi®

fondée en 1888



SAVEUR D'AZUR
CHRISTOPHE

Allée des Santonniers
Les Jolies Cases ZI Secteur D12
96300 SAINT LAURENT DU VAR
Téléphone : 04.92.12.09.71
Portable : 06.31.31.83.36 Fax : 04.92.12.89.80
Email : saveurdazur@orange.fr



Le lien entre la mer et vous !



www.lanotebleue.mc/music-bar